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Aos trinta dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas e trinta 1 
minutos, através da plataforma Google Meet, realizou-se a Sessão Ordinária do Conselho 2 
Diretor do CCAAB da Universidade Federal do Recôncavo da Bahia, sob presidência do 3 
Diretor, Elvis Lima Vieira. Além do Diretor, a reunião contou com a presença dos seguintes 4 
membros: Prof. Josival Santos Souza – Vice-Diretor; Prof. Alexandre Américo Almassy 5 
Júnior – Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Gestão de Políticas Públicas e 6 
Segurança Social; Profa. Ana Karina da Silva Cavalcante – Coordenadora do Programa de 7 
Pós Graduação em Defesa Agropecuária; Profa. Teresa Aparecida Soares de Freitas – Vice-8 
Coordenadora do Curso de Engenharia Florestal; Jailson Borges Aranha – Representante 9 
Suplente dos Discentes; Prof. Júlio César Azevedo Nóbrega – Coordenador do Programa de 10 
Pós-Graduação em Ciências Agrárias; Prof. Laudi Cunha  Leite – Coordenador do Programa 11 
de Pós-Graduação Integrado em Zootecnia; Prof. Marcelo Carneiro de  Freitas – 12 
Coordenador do Curso de Engenharia de Pesca; Profa. Márcia Luciana Cazetta –13 
Coordenadora do Bacharelado em Biologia; Marcos da Silva - Representante Titular dos  14 
Discentes; Profa. Meiby Carneiro de Paula Leite – Coordenadora do Colegiado do Curso de  15 
Zootecnia; Prof. Roberto Robson Borges dos Santos - Coordenador do Curso de Medicina  16 
Veterinária; Rodrigo de Souza Silva dos Santos – Representante Titular dos Discentes; Prof. 17 
Rogério de Jesus Porciúncula – Coordenador do Bacharelado Interdisciplinar em Ciências  18 
Ambientais; Profa. Andrea Vita Reis Mendonça – Vice-Coordenadora do Programa de Pós 19 
Graduação em Recursos Genéticos Vegetais; Profa. Tatiana Cristina da Rocha – 20 
Coordenadora do Curso de Tecnologia em Agroecologia; Thaia Conceição Porto – 21 
Representante Titular dos Servidores Técnicos-Administrativos I; Thayse Roberta Araújo 22 
Pereira – Representante Titular dos Servidores Técnicos-Administrativos II; Vinicius 23 
Peixoto de Santana - Representante Titular dos  Discentes e Prof. Yuri Caires Ramos – 24 
Coordenador do Curso de Agronomia. Estiveram ausentes sem justificativa: Helen Alves 25 
Lima – Representante Titular dos Discentes III; Alessandra Bandeira Antunes de Azevedo – 26 
Coordenadora do Curso de Tecnólogo em Gestão de Cooperativas; Áureo Silva de Oliveira 27 
– Coordenador do Programa de Pós-graduação em Engenharia Agrícola e Fábio David 28 
Couto – Coordenador do Curso de Licenciatura em Biologia. O Sr. Presidente, após verificar 29 
a existência de quorum legal, agradeceu a presença de todos, e deu início à reunião. 30 
Informes: O Sr. Presidente informou sobre a reunião que ocorreu entre a Direção do 31 
CCAAB, Vice-Direção, Reitor, Vice-Reitor, PPGCI, Coordenação do Programa de Pós-32 
Graduação em Engenharia Agrícola e Docentes do Programa de Engenharia Agrícola. A 33 
reunião teve como pauta o encerramento do Programa de Pós-Graduação em Engenharia 34 
Agrícola e os Docentes do Programa ratificaram o encerramento de suas atividades em um 35 
prazo 36 meses, o prazo terá como objetivo finalizar os trabalhos e pesquisas em andamento 36 
de mestrado e doutorado. Os motivos do encerramento apresentados pelos Docentes foram a 37 
falta de segurança na Universidade, falta de segurança pessoal, invasões rotineiras e a 38 
recorrente destruição de experimentos, dentre outros. O Prof. Mauricio Ferreira – Pró-Reitor 39 
da PPGCI solicitou aos Docentes mais um ano, além dos 36 meses, para discussão do 40 
encerramento das atividades, mas não houve resposta da Coordenação e nem dos Docentes 41 
presentes na reunião. O Prof. Mauricio Ferreira se comprometeu em começar a cuidar a 42 
partir daquele momento dos interesses do Programa para que o encerramento não aconteça. 43 
O Reitor ao final da reunião deixou registrado que ações para impedir invasões de animais e 44 
pessoas estranhas nas áreas experimentais, dentre outras ações, seriam tomadas afim de 45 
sanar ou mitigar ações de depredação e invasões do campus de Cruz das Almas. O Sr. 46 
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Presidente também informou que a Direção encaminhou um e-mail para a Reitoria 47 
solicitando pela segunda vez um Protocolo de Biossegurança Emergencial afim de viabilizar 48 
o acesso aos laboratórios, áreas e estruturas de campo do CCAAB, para os Docentes e 49 
Discentes possam realizar suas atividades de pesquisa, até a implementação 50 
do Protocolo de Biossegurança da UFRB. A Reitoria respondeu que o Protocolo de 51 
Biossegurança da UFRB seria apreciado pelo CONSUNI em julho/2021. O Sr. Presidente 52 
informou também sobre o Boletim Informativo de Pesquisa e Extensão do Centro de 53 
Ciências Agrárias, Ambientais e Biológicas, Edição Especial 2021. O Sr. Presidente 54 
informou ainda que após a realização de duas solicitações para a PROGAD regulamentar o 55 
compartilhamento de carga horária docente, que no dia 22 de junho de 2021 a PROGRAD 56 
junto com a PROGEP divulgaram a nota de orientação técnica N° 01/2021 que regulamenta 57 
o compartilhamento de carga horária docente. E a Direção do CCAAB registra que 58 
somente após a publicação (22/06/2021) da referida Orientação Técnica Conjunta 59 
PROGRAD/PROGEP Nº 01/2021 que regulamenta tal atividade de ensino (compartilhada) 60 
na UFRB, o Núcleo de Gestão de Atividades de Ensino do CCAAB poderá legalmente 61 
emitir declarações de carga horária compartilhada entre docentes. Em seguida o Prof. Yuri 62 
Caires pediu a palavra e informou sobre o desgaste que o Colegiado de Agronomia teve 63 
recentemente referente a colação de grau, por conta do desconhecimento das resoluções por 64 
parte de alguns Núcleos e a falta de comunicação entre setores e sugeriu a Direção que 65 
encaminhe um memorando pedindo aos Núcleos atenção em relação aos regulamentos e 66 
resoluções da UFRB. O Prof. Yuri Caires informou também que na matrícula dos alunos de 67 
Agronomia, a não oferta de componentes pelo CETEC, gerou inúmeras reclamações de 68 
alunos e que a Coordenação de Agronomia orientou os discentes que encaminhassem e-69 
mails para a PROGRAD e para a Ouvidoria da UFRB. O Diretor do CETEC respondeu que 70 
iria analisar a demanda junto com as áreas de conhecimento e o gestor de ensino para 71 
verificar a possibilidade de curso de férias. Em seguida, Jailson Leone também pediu a 72 
palavra e ratificou a fala do Prof. Yuri Caires, comentando que os calouros estão aflitos com 73 
a falta de comunicação de alguns setores da UFRB, o que acaba prejudicando os alunos em 74 
diversas situações. Além do descumprimento dos prazos por parte da PROGRAD, por 75 
exemplo. Jailson Leone também parabenizou o Núcleo Acadêmico do CCAAB pela presteza 76 
no atendimento aos estudantes. Informou ainda que até o momento os alunos não receberam 77 
o auxílio de apoio pedagógico da PROPAAE do semestre passado e que muitos alunos 78 
podem trancar ou desistir do curso e que a PROPAAE alegou problemas técnicos. Em 79 
seguida, Rodrigo de Souza ratificou a fala do discente Jailson Leone e comentou sobre os 80 
transtornos que os alunos enfrentaram com a SURRAC no processo de matrícula. Rodrigo 81 
de Souza também agradeceu ao NUGTEAC e a Coordenação do Curso de Licenciatura em 82 
Biologia. Em seguida, Thaia Porto também comentou sobre o atraso no cadastramento dos 83 
alunos, por parte da SURRAC. Comentou também que o Núcleo Acadêmico encaminha um 84 
e-mail de bem-vindo aos alunos, porém não foi possível encaminhar para todos os alunos, 85 
pois vários alunos não tiveram o e-mail cadastrado. Thayse Roberta ratificou a fala de Thaia 86 
Porto e comentou sobre o ocorrido e que a confirmação de matrícula foi muito complexa e 87 
confusa. Registrou também que os alunos tiveram muitas dúvidas e o NUGTEAC se 88 
esforçou ao máximo oferecer o melhor atendimento. O discente Marcos Silva agradeceu a 89 
Direção, Coordenações e Setores do CCAAB pela presteza no atendimento. Marcos Silva 90 
também comentou sobre a possibilidade de oferta de curso de férias pelo CETEC e que seria 91 
uma opção, porém o ano letivo com quase três semestres e o tempo de férias entre os 92 
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semestres ficaria muito curto e questionou ao Prof. Yuri Caires se já existia um 93 
planejamento para os cursos de férias. O Prof. Yuri Caires informou que ainda não existis 94 
um planejamento e que ainda estava aguardando o retorno da Direção do CETEC. Ponto de 95 
Pauta 01: Atos “Ad referendum” da Direção. O Sr. Presidente apresentou o pedido da 96 
discente Erica Matos da Silva (Doc. 23007.00011853/2021-37) do Curso de Agronomia, 97 
para realização de Estágio na modalidade Presencial. O pedido da discente Erica Matos da 98 
Silva (Doc. 23007.00011853/2021-37) do Curso de Agronomia, para realização de Estágio 99 
na modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 100 
decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 101 
Presidente apresentou o pedido da discente Elaine Conceição Gomes (Doc. 102 
23007.00011387/2021-09) do Curso de Tecnologia em Agroecologia, para realização de 103 
Estágio na modalidade Presencial. O pedido da discente Elaine Conceição Gomes (Doc. 104 
23007.00011387/2021-09) do Curso de Tecnologia em Agroecologia, para realização de 105 
Estágio na modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho 106 
Diretor. A decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O 107 
Sr. Presidente apresentou o pedido do discente Claus Burgos Cardoso (Doc. 108 
23007.00012421/2021-27) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 109 
modalidade Presencial. O pedido do discente Claus Burgos Cardoso (Doc. 110 
23007.00012421/2021-27) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 111 
modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 112 
decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 113 
Presidente apresentou o pedido da discente Ariana Oliveira Santos (Doc. 114 
23007.00012715/2021-43) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 115 
modalidade Presencial. O pedido da discente Ariana Oliveira Santos (Doc. 116 
23007.00012715/2021-43) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 117 
modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 118 
decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 119 
Presidente apresentou o pedido da discente Thainara dos Santos Fonseca (Doc. 120 
23007.00012810/2021-97) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 121 
modalidade Presencial. O pedido da discente Thainara dos Santos Fonseca (Doc. 122 
23007.00012810/2021-97) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 123 
modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 124 
decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 125 
Presidente apresentou o pedido da discente Thainara dos Santos Fonseca (Doc. 126 
23007.00013323/2021-20) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 127 
modalidade Presencial. O pedido da discente Thainara dos Santos Fonseca (Doc. 128 
23007.00013323/2021-20) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 129 
modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 130 
decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 131 
Presidente apresentou o pedido do discente Valmiro Lima Aragão Neto (Doc. 132 
23007.00011988/2021-78) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 133 
modalidade Presencial. O pedido do discente Valmiro Lima Aragão Neto (Doc. 134 
23007.00011988/2021-78) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 135 
modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 136 
decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 137 
Presidente apresentou o pedido da discente Isis Mariana Guedes Pereira Conceição (Doc. 138 
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23007.00012351/2021-24) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 139 
modalidade Presencial. O pedido da discente Isis Mariana Guedes Pereira Conceição (Doc. 140 
23007.00012351/2021-24) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 141 
modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 142 
decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 143 
Presidente apresentou o pedido da discente Mariana dos Santos Vieira (Doc. 144 
23007.00013235/2021-68) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 145 
modalidade Presencial. O pedido da discente Mariana dos Santos Vieira (Doc. 146 
23007.00013235/2021-68) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 147 
modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 148 
decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 149 
Presidente apresentou o pedido da discente Mariana dos Santos Vieira (Doc. 150 
23007.00013232/2021-52) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 151 
modalidade Presencial. O pedido da discente Mariana dos Santos Vieira (Doc. 152 
23007.00013232/2021-52) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 153 
modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 154 
decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 155 
Presidente apresentou o pedido do discente Breno Queiroz Nunes (Doc. 156 
23007.00013212/2021-10) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 157 
modalidade Presencial. O pedido do discente Breno Queiroz Nunes (Doc. 158 
23007.00013212/2021-10) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 159 
modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 160 
decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 161 
Presidente apresentou o pedido do discente Marcos André Nino Rocha (Doc. 162 
23007.00013158/2021-13) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 163 
modalidade Presencial. O pedido do discente Marcos André Nino Rocha (Doc. 164 
23007.00013158/2021-13) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de Estágio na 165 
modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A 166 
decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. 167 
Presidente apresentou o pedido da discente Paula Daniele Nascimento Miranda Gomes 168 
(Doc. 23007.00008484/2021-14) do Curso de Medicina Veterinária, para realização de 169 
Estágio na modalidade Presencial. O pedido da discente Paula Daniele Nascimento Miranda 170 
Gomes (Doc. 23007.00008484/2021-14) do Curso de Medicina Veterinária, para realização 171 
de Estágio na modalidade Presencial foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho 172 
Diretor. A decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O 173 
Sr. Presidente apresentou o Formulário de Acompanhamento do Docente em Capacitação 174 
entregue pelo Prof. Arielson dos Santos Protázio, referente ao período de 01/10/2020 a 175 
01/04/2021 e procedeu a sua leitura. O Formulário de Acompanhamento do Docente em 176 
Capacitação do professor Arielson dos Santos Protázio foi aprovado em decisão ad 177 
referendum do Conselho Diretor. A decisão ad referendum do Conselho Diretor foi 178 
referendada por unanimidade. O Sr. Presidente apresentou o Formulário de 179 
Acompanhamento do Docente em Capacitação entregue pelo Prof. Carlos Alfredo Lopes 180 
de Carvalho, referente ao período de 03/03/2020 a 18/06/2021 (relatório final) e procedeu a 181 
sua leitura. O Formulário de Acompanhamento do Docente em Capacitação do professor 182 
Carlos Alfredo Lopes de Carvalho foi aprovado em decisão ad referendum do Conselho 183 
Diretor. A decisão ad referendum do Conselho Diretor foi referendada por unanimidade. O 184 
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Sr. Presidente apresentou o Formulário de Acompanhamento do Docente em Capacitação 185 
entregue pela Profa. Mônica Arlinda Vasconcelos Ramos, referente ao período de 186 
29/10/2020 a 29/04/2021 e procedeu a sua leitura. O Formulário de Acompanhamento do 187 
Docente em Capacitação da professora Mônica Arlinda Vasconcelos Ramos foi aprovado 188 
em decisão ad referendum do Conselho Diretor. A decisão ad referendum do Conselho 189 
Diretor foi referendada por unanimidade. O Sr. Presidente apresentou o seguinte projeto de 190 
pesquisa que teve parecer favorável, recomendação de aprovação da área de conhecimento 191 
do CCAAB e foi homologado em decisão ad referendum do Conselho Diretor: (1) Projeto: 192 
MANEJO INTEGRADO DAS PRINCIPAIS PRAGAS FLORESTAIS - Coordenador(a): 193 
ROZIMAR DE CAMPOS PEREIRA. A decisão ad referendum do Conselho Diretor foi 194 
referendada por unanimidade. Ponto de Pauta 02: Apreciação dos pedidos para 195 
realização de Estágio na modalidade Presencial dos discentes Verena Alves da Silva 196 
(doc. 23007.00013183/2021-17) e Ruan Carlos Meireles Sampaio (doc. 197 
23007.00013256/2021-83) do curso de Medicina Veterinária. O Sr. Presidente apresentou 198 
o documento 23007.00013183/2021-17, referente à solicitação da discente Verena Alves da 199 
Silva do curso de Medicina Veterinária para realização de Estágio na modalidade presencial. 200 
Em apreciação, a solicitação da discente Verena Alves da Silva do curso de Medicina 201 
Veterinária para realização de Estágio na modalidade presencial foi aprovada por maioria 202 
(01 abstenção). O Sr. Presidente apresentou o documento 23007.00013256/2021-83, 203 
referente à solicitação do discente Ruan Carlos Meireles Sampaio do curso de Medicina 204 
Veterinária para realização de Estágio na modalidade presencial. Em apreciação, a 205 
solicitação do discente Ruan Carlos Meireles Sampaio do curso de Medicina Veterinária 206 
para realização de Estágio na modalidade presencial foi aprovada por unanimidade. Ponto 207 
de Pauta 03: Apreciação do pedido para realização do Componente CCA 538 - 208 
Vivências e Práticas em Agroecologia, na modalidade Presencial, da discente Jaíne 209 
Santos Rebouças, do curso de Tecnologia em Agroecologia. O Sr. Presidente apresentou 210 
o pedido para realização do Componente CCA 538 - Vivências e Práticas em Agroecologia, 211 
na modalidade Presencial, da discente Jaíne Santos Rebouças, do curso de Tecnologia em 212 
Agroecologia. Em apreciação, o pedido para realização do Componente CCA 538 - 213 
Vivências e Práticas em Agroecologia, na modalidade Presencial, da discente Jaíne Santos 214 
Rebouças, do curso de Tecnologia em Agroecologia foi aprovado por unanimidade. Ponto 215 
de Pauta 04: Solicitação do Prof. Wendell Marcelo de Souza Perinotto para atuar como 216 
docente colaborador no Programa de Pós-Graduação de Ciência Animal na 217 
Universidade Estadual de Santa Cruz (UESC). O Sr. Presidente apresentou a solicitação 218 
para participação como docente colaborador no Programa de Pós-Graduação de Ciência 219 
Animal na Universidade Estadual de Santa Cruz (UESC) do Prof. Wendell Marcelo de 220 
Souza Perinotto. Consta na solicitação encaminhada pelo referido docente, que a atividade 221 
não acarretará nenhum ônus ao CCAAB e UFRB. Em apreciação, a solicitação para 222 
participação como docente colaborador no Programa de Pós-Graduação de Ciência Animal 223 
na Universidade Estadual de Santa Cruz (UESC) do Prof. Wendell Marcelo de Souza 224 
Perinotto foi aprovada por unanimidade. Ponto de Pauta 05: Solicitação da Profa. 225 
Alessandra Nasser Caiafa para atuar como docente colaboradora no Programa de Pós-226 
Graduação em Modelagem em Ciências da Terra e do Meio Ambiente da Universidade 227 
Estadual de Feira de Santana (UEFS). O Sr. Presidente apresentou a solicitação para 228 
participação como docente colaboradora no Programa de Pós-Graduação em Modelagem em 229 
Ciências da Terra e do Meio Ambiente da Universidade Estadual de Feira de Santana 230 
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(UEFS) da Profa. Alessandra Nasser Caiafa. Consta na solicitação encaminhada pela 231 
referida docente, que a atividade não acarretará nenhum ônus ao CCAAB e UFRB. Em 232 
apreciação, a solicitação para participação como docente colaboradora no Programa de Pós-233 
Graduação em Modelagem em Ciências da Terra e do Meio Ambiente da Universidade 234 
Estadual de Feira de Santana (UEFS) da Profa. Alessandra Nasser Caiafa foi aprovada por 235 
unanimidade. Ponto de Pauta 06: Proposta de Criação do Grupo de Estudos em 236 
Reprodução Animal – Docentes responsáveis: Larissa Pires Barbosa e Ana Lúcia 237 
Almeida Santana – Processo 23007.00010422/2021-68. O Sr. Presidente apresentou a 238 
proposta de criação de Grupo de Estudos em Reprodução Animal – Docentes responsáveis: 239 
Larissa Pires Barbosa e Ana Lúcia Almeida Santana – Processo 23007.00010422/2021-68. 240 
Consta no processo que a proposta de Criação do Grupo de Estudos em Reprodução Animal 241 
foi aprovada pela Área de Conhecimento 08 – Saúde Animal. Em apreciação, a proposta de 242 
criação de Grupo de Estudos em Reprodução Animal foi aprovada por unanimidade. Ponto 243 
de Pauta 07: Solicitação de Reformulação do Barema das Atividades Complementares 244 
do Curso de Engenharia Florestal – Processo 23007.00012176/2021-46. O Sr. Presidente 245 
apresentou e procedeu a leitura do processo 23007.00012176/2021-46, referente à 246 
Solicitação de Reformulação do Barema das Atividades Complementares do Curso de 247 
Engenharia Florestal. Constam no referido processo o barema atual das atividades 248 
complementares, bem como o barema proposto. Constam ainda a ata da reunião com a 249 
aprovação pelo referido Colegiado ocorrida em 04 de março de 2021, e despacho do 250 
Coordenador em que são expostos os motivos da solicitação. O Sr. Presidente passou a 251 
palavra para a Vice-Cordenadora do Curso, Profa. Teresa Aparecida Soares de Freitas, que 252 
explanou com mais detalhes as questões referentes ao assunto. Após discussão, a Solicitação 253 
de Reformulação do Barema das Atividades Complementares do Curso de Engenharia 254 
Florestal foi aprovada por unanimidade. Também ficou estabelecido que outras alterações 255 
necessárias poderiam ser efetuadas pelo Colegiado do Curso. Ponto de Pauta 08: Proposta 256 
de Programa de Residência Profissional em Ciências Agrárias – Processo 257 
23007.00009292/2021-23. O Sr. Presidente apresentou e procedeu a leitura do Processo 258 
23007.00009292/2021-23 referente à Proposta de Programa de Residência Profissional em 259 
Ciências Agrárias. Em seguida apresentou a Ordem de Serviço 016/2021 do Gabinete da 260 
Direção, que designa comissão para analisar e emitir parecer sobre a referida proposta, 261 
composta pelos seguintes membros: Ana Cristina Vello Loyola Dantas (presidente), Maria 262 
Angélica Pereira de Carvalho Costa e Geni da Silva Sodré. Posteriormente procedeu a 263 
leitura do Parecer Favorável da referida Comissão, datado de 28 de junho de 2021. Em 264 
apreciação, a Proposta de Programa de Residência Profissional em Ciências Agrárias foi 265 
aprovada por unanimidade. O que ocorrer: O Prof. Laudi Cunha Leite pediu a palavra e 266 
comentou sobre a conversa que o Prof. Wendell Marcelo Perinotto teve com a Direção do 267 
CCAAB afim de solicitar a utilização de instalações e animais da Fazenda Experimental 268 
para projeto de pesquisa de seu orientado. O Prof. Wendell o encaminhou antes da reunião 269 
um e-mail que é uma manifestação de um aluno, o qual mostra a situação dos alunos de pós-270 
graduação. E que o impedimento, devido à Portaria do Gabinete do Reitor, Número 322 de 271 
18 de março de 2020, para que os alunos realizassem seus experimentos de campos e 272 
laboratoriais tem causado inúmeros prejuízos. Além disso, alguns alunos, como no caso do 273 
aluno Jean Carlos orientando do Prof. Wendell Marcelo, que é bolsista da FAPESB e que a 274 
bolsa não é uma bolsa de auxílio social e sim uma bolsa de manutenção de pesquisa, o aluno 275 
teme não haver uma compreensão por parte da FAPESB e acabar tendo que devolver os 276 
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valores recebidos, por conta da paralização da pesquisa nesse período de pandemia. Desta 277 
forma, o Prof. Laudi Leite ressaltou a necessidade urgente da Universidade olhar para a 278 
situação da pesquisa no âmbito da UFRB pois corre o risco de fechamento de cursos de pós-279 
graduação. A Profa. Andrea Vita também ratificou a fala do Prof. Laudi Leite e comentou 280 
que já tentou mobilizar os colegas para reivindicar a liberação de espaços para pesquisa, e 281 
não teve sucesso. Comentou também sobre o prazo máximo para prorrogação do tempo de 282 
formação de discentes da pós-graduação. A Profa. Ana Karina ratificou a fala da Profa. 283 
Andrea Vita e frisou que corre o risco da perda de credenciamentos. Não havendo outras 284 
manifestações e nada mais a tratar, o Sr. Presidente da sessão declarou encerrada a reunião e 285 
para constar, eu Camilla Pinheiro Blanco, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada 286 
será assinada por mim e pelos Conselheiros deste Conselho. Cruz das Almas, 30 de junho de 287 
2021. 288 
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